



“Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.”

– Efesios 2:10

Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los Centros de estudio con nuevos estudiantes.

Elección de nueva Junta Ministerial para el período 2023-2025 durante nuestra reunión en Abril 2023.

Próximas Actividades

Abr 01 – Inician cursos de Evangelismo y Psicología Pastoral en San Salvador.

Abr 04 – Conferencia 3 del curso de Evangelismo en Santa Ana, presencial.

Abr 15 – Conferencia 2 del curso de Administración en Santa Ana, presencial.

Abr 22 – Primera Reunión de Coordinadores 2023 en Santa Ana, presencial.

Abr 28 – Finaliza curso del Libro de Daniel en Ahuachapán, presencial.

Abr 29 – Inicia curso de Soteriología en Metapán, presencial.

Uno de los aspectos de la vida cristiana en los que no siempre ha existido consenso es el enfoque bíblico de las *buenas obras*, de tal manera que en muchas ocasiones ha sido la causa de controversias cuando se ha tratado de entenderlo fuera de las Escrituras. El problema radica en que el hombre se coloca en el centro de ellas presumiendo que por hacerlas tiene participación activa en la salvación. La enseñanza bíblica muestra que las obras de los creyentes, después de conocer a Cristo, son solo *una evidencia* de su salvación; es decir, somos salvos por gracia a través de la fe para obras y no por obras. En palabras mucho más prácticas, significa que somos salvos por Cristo *para servir*. Una pregunta importante que sin duda debemos formularnos es ¿qué relación tiene la educación teológica en el asunto de las buenas obras? Si notamos el pasaje bíblico de Efesios 2:10, nos enteramos que hay mucha relación, pues el apóstol Pablo enseña que Dios eligió a su pueblo para que refleje *Su carácter* y esta es una labor importante que implica perfeccionamiento en el conocimiento de Dios a través de las Escrituras. Así que, la relevancia de la educación teológica radica en el hecho que permite a los santos estar *adecuadamente equipados* para aquello a lo que son enviados, esto es, hacer obras que glorifiquen a Dios, causar que su santo Nombre sea glorificado en todo. Durante el mes de Marzo hemos continuado con el programa de cursos en todos los centros de estudio. Se observa una motivación general por seguir avanzando en el conocimiento de Dios a través de las Escrituras. Estamos gozosos por esto, ya que no hay un avivamiento más genuino que anhelar el conocimiento de Dios para hacer su voluntad. ¡Que Dios permita estar dedicados a la obra que Él nos ha encomendado!

Iniciamos el mes desarrollando la segunda conferencia a distancia en los dos grupos de estudio del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. El grupo 01 recibió mi segunda video-conferencia del curso de Cristología; fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió las herejías contra la doctrina de la encarnación, la impecabilidad de Cristo y la continuidad de sus dos naturalezas. Este grupo se mantiene con once estudiantes regulares. El grupo 02 recibió la segunda video-conferencia de Hermenéutica Bíblica; también fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la aplicación del círculo hermenéutico y tres métodos para el estudio bíblico (inductivo, analítico y devocional). Este grupo está integrado por ocho estudiantes regulares. Ambos grupos son parte del convenio de MINTS-SBTGS. El día Sábado 04 viajé junto a mi familia a la ciudad de Metapán para iniciar el curso de Libro de Proverbios en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). En esta ocasión desarrollé la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se hizo un estudio introductorio a este libro de sabiduría bíblica (autor, redacción, género literario, propósito, audiencia, estructura y normas de interpretación). El grupo se mantiene con siete estudiantes en este segundo curso del año cuya duración será de ocho semanas de estudio.

Durante la segunda semana continuamos con una serie de actividades académicas. El día Martes 07 inició el curso de Evangelismo en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien dictó la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. En esta ocasión, fueron tres horas de clase en las que se estudió a Dios como autor del evangelismo y la condición caída del hombre como la necesidad para la evangelización. El grupo mantiene diez estudiantes. El día Viernes 10 viajé a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso del Libro de Daniel en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). En esta ocasión, desarrollé la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió las generalidades de este libro de profecía bíblica (autor, canonicidad, propósito, destinatarios, contexto y estructura). El grupo mantiene un ritmo constante con doce estudiantes, nueve presenciales y otros tres a distancia. El día Sábado 11 inicié el curso de Administración Cristiana en el Instituto Bíblico



Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión desarrollé la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió aspectos generales de administración, la iglesia como administradora del plan de Dios, y la necesidad de capacitación en administración para pastores y líderes.

En la tercera semana, hubo pocas actividades académicas en los centros de estudio. Así que, dediqué tiempo para calificar las tareas de todos los cursos que finalizaron recientemente; éstos fueron: Pedagogía Cristiana (Santa Ana), Psicología Pastoral (Metapán), Filosofía General (Ahuachapán) y Teología Propia (Santa Ana). Nos da mucho gozo ver el avance de todos nuestros estudiantes en su formación ministerial y también la manera constante en que crece cada vez más su criterio bíblico-teológico. Durante esta misma semana también inicié formalmente el proyecto de redacción de mi quinto aporte para el programa doctoral de MINTS. En esta ocasión, mi libro está enfocado en una serie de reflexiones bíblico-prácticas en diversos campos de la vida del cristiano y será titulado “Soberanía Divina en la Calamidad Humana.” Espero que Dios me conceda las fuerzas, la salud y el tiempo para completar la redacción al final de este año para concluir mis estudios de Doctorado en Ministerio (DMin) que me ha tomado cinco años de estudio, investigaciones y mucha redacción académica.

Durante la cuarta semana retomamos las actividades en varios centros de estudio. El día Martes 21 se realizó la segunda conferencia del curso de Evangelismo en Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien desarrolló una provechosa jornada de tres horas de clase en que se estudió el carácter bíblico del evangelio, Jesús y el evangelio, y el contenido del evangelio bíblico. El grupo sigue muy animado y varios estudiantes se gradúan este año en diversos niveles. El día Viernes 24 viajé por la noche para dictar la segunda conferencia del curso del Libro de Daniel en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los principios de interpretación de este libro (profecía como género literario, normas básicas de interpretación, principales escuelas de interpretación, el método histórico-gramatical). El día Sábado 25 viajé a la ciudad de Lourdes junto a mi familia para exponer una conferencia sobre el Orden en el Matrimonio, uno de los capítulos de mi tercer libro escrito para el programa de MINTS en el año 2021. Fui invitado por el pastor Jhoni Rodríguez y el liderazgo de su congregación. Todos ellos son graduados de MINTS en el centro de estudios CETMIB que funcionó en esta iglesia hasta finales del año 2021 y ellos tienen el proyecto de iniciar un segundo grupo de estudio con líderes locales.

Finalicé el mes con varias actividades el día Viernes 31. Durante el día, finalizaron los cursos Cristología y Hermenéutica Bíblica en los dos grupos de estudio del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en San Salvador. Los estudiantes realizaron el examen final y presentaron las tareas correspondientes del curso. Por la noche, viajé a con mi familia a la ciudad de Metapán para dictar la segunda conferencia del curso del Libro de Proverbios en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). En esta ocasión, desarrollé una jornada de tres horas de clase en las que se estudió pautas para su correcta interpretación a la vez que se desarrolló el estudio detallado de perícopas y reflexiones temáticas seleccionadas. El grupo sigue avanzando constante en el estudio.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzado en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

